
2023年中小学学校联谊活动总结(优秀5
篇)

总结是写给人看的，条理不清，人们就看不下去，即使看了
也不知其所以然，这样就达不到总结的目的。写总结的时候
需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以下是小编精心
整理的总结范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要
的朋友。

中小学学校联谊活动总结篇一

我班此次与20xx级新闻2班的联谊活动于活动开始前两周（5
月24日）开始策划，6月6日晚7：00于翡翠湖文化广场正式举
办。关于此次联谊活动，我个人对其整个过程总结如下：

此次联谊活动于5月24日晚班委会上陈亮亮同学提出，经在场
各班委讨论初步通过，并初步选定“新闻”、“历
史”、“中文”三个专业作为联谊对象。此次班委会同时决
定由陈亮亮等几位班委尽快联系各可能联谊班级，尽快确定
联谊对象，以备下周三的班会集体讨论决定。

经多方联系，最终确定xx级新闻2班作为此次联谊对象。在联
谊对象确立后，我班班委与新闻2班班委共同开会商议联谊地
点、时间、方式、活动内容等多次。在活动物品准备过程中
两班生活委员曾多次外出采购活动物品，工作相当辛苦，在
此，对他们的辛勤劳动表示感谢！在活动筹划过程中，各项
小活动由赵伟栋等班委提供，并与新闻2班共同择优选定。同
时，为了使此次活动能办得更好，我班决定写一份详细的活
动策划书，此策划书由宋平和刘肇亮负责操作，在此也对二
位表示感谢！

此次活动进行的详细过程在策划书中以详细列出，在此就不
重复了。关于此次活动我想谈一点我个人的看法。



活动刚开始时，由于两班同学间尚未认识，因此都有点害羞，
前几个活动同学们的积极性不是太高，感觉有点冷场。但随
着认识的加深，同学们的积极性逐步提高，愈来愈多的同学
参加到活动中来，一步步将活动气氛推向高潮。

此次活动虽然我个人感觉不错，但是，任何一项活动都有其
不足之处，同样此次联谊活动也不例外。首先，我感觉数码
相机准备工作做的不足，相机数量有点少，致使许多美好的
瞬间不能被捕捉到。其次，活动过程中的食物分配形式有待
商榷，部分做法使部分同学略有尴尬。再次，活动过程中存
在一定的浪费现象（如：矿泉水）。

另外，在活动进行过程中，我们得到了刘占川、任焕然、石
涛、董兰明、黄云等许多同学的热心帮助，在此，对其表示
感谢！活动的照片（共计110张左右）已经传至博客相册，各
位同学可以随时浏览。

尽管此次活动有其不足之处，但是，我相信同学们依然玩的
比较开心，同时，我也相信我们的活动在此次活动的基础上
将会越办越好。

最后，愿这美好的瞬间能永存我们记忆的深处！

中小学学校联谊活动总结篇二

为加强学生会成员间的交流，使其相互有所了解;增进各部门
间的友好关系，促进学生会工作更好的开展。xx月xx日下午12：
30~6：30，由xxx团委学生会主办，xxx文艺部承办的部门联谊
活动在xxx举行。学生会各部门同学参加了此次活动。

首先，我们对部门成员随机分成了4个小组，每个小组由一位
常委带队参与之后的活动。本次活动设置了多个游戏，比如
纸杯传水，多人多足等，目的即为了加强学生会各部及各部
男女生之间的沟通与交流。我们还为获胜的队伍准备了各种



各样的糖果和饮料作为礼品。当然失败的队伍也接受了很严
厉的惩罚。游戏间隙，我们要感谢各部带来的精彩演出，为
联谊活动增添了亮彩。最后所有部门成员集体合影留念，各
种夸张的造型将此次活动推向了高潮。

通过此次活动，让学生会各部门之间加深了了解，为以后更
好、更深层次的合作打下了坚实的基础。同时我们获得了很
多宝贵的的东西：

2、达到了加强部门协作的目的;

3、增强了部门各成员的团结协作意识，以便于更好的运用于
此后的工作与学习中;

4、丰富了部门成员的课余生活，使学习与娱乐协调发展。

本次活动虽然非常的成功，但在进行过程中也暴露出许多问
题：

1、人员不齐：由于活动组织时间确定仓促，各部门成员有一
部分成员未能参加。

2、场地问题：场地距离学校太远。

3、活动时间：在活动进行中未能计算好时间，未能按原定计
划进行完所有活动。

中小学学校联谊活动总结篇三

5、6月份，我校特邀请刘营中学领导和部分骨干教师共同回
顾20xx年两校之间活动开展情况，及根据两校实际情况制定
了20xx年的联谊活动。

我班此次与20xx级新闻2班的联谊活动于活动开始前两周（5



月24日）开始策划，6月6日晚7：00于翡翠湖文化广场正式举
办。关于此次联谊活动，我个人对其整个过程总结如下：

此次联谊活动于5月24日晚班委会上陈亮亮同学提出，经在场
各班委讨论初步通过，并初步选定“新闻”、“历
史”、“中文”三个专业作为联谊对象。此次班委会同时决
定由陈亮亮等几位班委尽快联系各可能联谊班级，尽快确定
联谊对象，以备下周三的班会集体讨论决定。

经多方联系，最终确定07级新闻2班作为此次联谊对象。在联
谊对象确立后，我班班委与新闻2班班委共同开会商议联谊地
点、时间、方式、活动内容等多次。在活动物品准备过程中
两班生活委员曾多次外出采购活动物品，工作相当辛苦，在
此，对他们的辛勤劳动表示感谢！

在活动筹划过程中，各项小活动由赵伟栋等班委提供，并与
新闻2班共同择优选定。同时，为了使此次活动能办得更好，
我班决定写一份详细的活动策划书，此策划书由宋平和刘肇
亮负责操作，在此也对二位表示感谢！

此次活动进行的详细过程在策划书中以详细列出，在此就不
重复了。关于此次活动我想谈一点我个人的看法。

活动刚开始时，由于两班同学间尚未认识，因此都有点害羞，
前几个活动同学们的积极性不是太高，感觉有点冷场。但随
着认识的加深，同学们的积极性逐步提高，愈来愈多的同学
参加到活动中来，一步步将活动气氛推向高潮。

此次活动虽然我个人感觉不错，但是，任何一项活动都有其
不足之处，同样此次联谊活动也不例外。首先，我感觉数码
相机准备工作做的不足，相机数量有点少，致使许多美好的
瞬间不能被捕捉到。其次，活动过程中的食物分配形式有待
商榷，部分做法使部分同学略有尴尬。再次，活动过程中存
在一定的浪费现象（如：矿泉水）。



另外，在活动进行过程中，我们得到了刘占川、任焕然、石
涛、董兰明、黄云等许多同学的热心帮助，在此，对其表示
感谢！活动的照片（共计110张左右）已经传至博客相册，各
位同学可以随时浏览。

尽管此次活动有其不足之处，但是，我相信同学们依然玩的
比较开心，同时，我也相信我们的活动在此次活动的基础上
将会越办越好。

最后，愿这美好的瞬间能永存我们记忆的深处！

中小学学校联谊活动总结篇四

我班此次与20××级新闻2班的联谊活动于活动开始前两周
（5月24日）开始策划，6月6日晚7：00于翡翠湖文化广场正
式举办。关于此次联谊活动，我个人对其整个过程总结如下：

此次联谊活动于5月24日晚班委会上陈亮亮同学提出，经在场
各班委讨论初步通过，并初步选定“新闻”、“历
史”、“中文”三个专业作为联谊对象。此次班委会同时决
定由陈亮亮等几位班委尽快联系各可能联谊班级，尽快确定
联谊对象，以备下周三的班会集体讨论决定。

经多方联系，最终确定××级新闻2班作为此次联谊对象。在
联谊对象确立后，我班班委与新闻2班班委共同开会商议联谊
地点、时间、方式、活动内容等多次。在活动物品准备过程
中两班生活委员曾多次外出采购活动物品，工作相当辛苦，
在此，对他们的辛勤劳动表示感谢！在活动筹划过程中，各
项小活动由赵伟栋等班委提供，并与新闻2班共同择优选定。
同时，为了使此次活动能办得更好，我班决定写一份详细的
活动策划书，此策划书由宋平和刘肇亮负责操作，在此也对
二位表示感谢！

此次活动进行的详细过程在策划书中以详细列出，在此就不



重复了。关于此次活动我想谈一点我个人的看法。

活动刚开始时，由于两班同学间尚未认识，因此都有点害羞，
前几个活动同学们的积极性不是太高，感觉有点冷场。但随
着认识的加深，同学们的积极性逐步提高，愈来愈多的同学
参加到活动中来，一步步将活动气氛推向高潮。

此次活动虽然我个人感觉不错，但是，任何一项活动都有其
不足之处，同样此次联谊活动也不例外。首先，我感觉数码
相机准备工作做的不足，相机数量有点少，致使许多美好的
瞬间不能被捕捉到。其次，活动过程中的食物分配形式有待
商榷，部分做法使部分同学略有尴尬。再次，活动过程中存
在一定的浪费现象（如：矿泉水）。另外，在活动进行过程
中，我们得到了刘占川、任焕然、石涛、董兰明、黄云等许
多同学的`热心帮助，在此，对其表示感谢！活动的照片（共
计110张左右）已经传至博客相册，各位同学可以随时浏览。

尽管此次活动有其不足之处，但是，我相信同学们依然玩的
比较开心，同时，我也相信我们的活动在此次活动的基础上
将会越办越好。

最后，愿这美好的瞬间能永存我们记忆的深处！

中小学学校联谊活动总结篇五

新课改要求建立全新的教学方式、学习方式、评价方式及管
理方式，强调合作交流。我校通过与刘营中学联谊结对，相
互之间以教育教学研讨和探索学校管理为重点积极开展活动，
营造和促进了两校教育教学良好的环境，为双方开展教育教
学和学校管理方面的交流搭建了广阔的平台。

我校与刘营中学联谊学校以来，学校双方领导高度重视这项
工作，通过密切的交流和沟通，融洽了感情。



1、为把握这次双方互利，共同发展的契机，双方领导结合两
校实际制定了祥实可行的活动计划，并多次就教育教学、学
校管理等方面的问题进行了广泛而深入的交谈。为了更好的
开展活动，在学期初，双方领导针对现行学校规章制度进行
了广泛的探讨与交流，进一步完善充实了学校各方面的规章
制度，进一步推动了联谊学校双方的校园管理法制化进程，
促进了学校双方的共同发展。

2、4月初，两校分别组织教师到对方学校参观学习，开展了
校际交流活动，分别就教学评价、课堂教学、班级管理、差
生转化、校园文化建设等作了交流，既加强了学校之间的互
动学习、协调发展，又强化了学校常规管理，有效地提升了
两校的管理水平。

自两校联谊结对以来，拓宽渠道，注重实效，加强了相互之
间的教学、教研交流活动，两校教师开阔了眼界，氛围融洽，
提高较快。

1、共同参与集体备课、评课、小课题研究活动。活动中大家
积极思考，各抒己见，取长补短，有效地促进了教育理念的
更新。

2、有针对性的举行教学研讨活动，促进了双方教师的共同提
高。

在5月初，我校选送了语文课、数学课、综合实践课等听课活
动，两校语文老师开展了“教学反思沙龙”。双方教师交流
了自己的听课体会和感受，对在教学学中产生的一些困惑和
其它问题也作了探讨。

3、每月组织一次月考，由我校提供考试题样，双方学校同一
时间进行考试，统一标准进行阅卷，考试完后双方就考试的
成绩差情况进行交流，互相取长补短，以达共同提高。



4、积极地发挥示范辐射作用，双方互派骨干教师到对方学校
开展示范课、听评课活动，相互学习班级管理。

5、6月份，我校特邀请刘营中学领导和部分骨干教师共同回
顾20××年两校之间活动开展情况，及根据两校实际情况制
定了20××年的联谊活动。


